

- Choose a rendezvous. When a severe storm strikes, you might be separated from members of your family who are at home, work or school. Avoid unnecessary worry and travelling by arranging now to have a family meeting place or system of communication after a storm to ensure no one is lost or in need of help.
- Choisissez un lieu de réunion. Lorsque survient une violente tempête, il peut vous arriver d'être séparé des autres membres de votre famille restés à la maison, à leur bureau, ou à l'école. Vous vous éviterez des inquiétudes et des déplacements inutiles en désignant dès maintenant un endroit où vous vous retrouverez tous ensemble. Prévoyez de quelle façon vous communiquerez entre vous après une tempête, de façon à savoir si quelqu'un s'est perdu ou a besoin d'aide.
- Ensure mobility afterwards. Always have a fairly full tank of gasoline in your car. Filling station pumps may not operate for several days after a storm.
- Organisez-vous pour avoir un moyen de transport après la tempête. Faites en sorte que le réservoir de votre voiture soit toujours suffisamment plein d'essence. Il peut arriver en effet que les pompes à essence des stations-service ne fonctionnent pas pendant plusieurs jours après une tempête.

When a severe storm threatens

Si une violente tempête est annoncée

- During the season in which storms are likely to occur in your area, listen to a local radio or TV station for warnings and advice. Have your battery-powered radio handy: electrical power may fail.
- Pendant la période de l'année où il y a généralement des tempêtes dans votre région, écoutez les avertissements et les conseils diffusés sur les ondes locales de la radio et de la télévision. Ayez à portée de la main votre appareil de radio à piles en cas de pannes de courant.
- If you have time, board up your windows with securely fastened lumber, or close storm shutters. You can also use tape to strengthen
- Si vous avez le temps, clouez solidement des planches sur vos fenêtres, ou fermez vos contrevents. Vous pouvez aussi renforcer